



Le journal des CM2 de l'école Gutenberg - Parthenay

La classe

Dans la classe nous sommes 23 élèves, 12 filles 11 garçons. Nous avons 3 professeurs : Thierry Beja le lundi, jeudi, vendredi ; le mardi c'est Isabelle Naulleau (car Thierry est professeur pour des jeunes stagiaires). Le lundi et le jeudi, avec Isabelle Cholet, nous faisons de l'anglais. Les vendredi après-midis nous avons piscine jusqu'en décembre.

Coline



Pourquoi fait-on de la rédaction ?

Quand on fait de la rédaction, on peut parfois raconter des histoires ou des résumés. Si on fait de la rédaction, c'est pour s'exercer à l'écrit, comme cela on finira par avoir une belle écriture. Faire des rédactions, c'est aussi pour savoir écrire plusieurs choses. Si tu fais de la rédaction, tu finiras par adorer écrire, écrire plus vite. En faisant des résumés, tu peux raconter plein de choses (les volcans, l'école ...).

Loreline



Le sport

Tous les lundis et jeudis, on fait du sport pendant 50 minutes. Pour s'échauffer, on fait le tour du stade de Jean Daguere. On fait de la course de vitesse et du saut en longueur. Lény Tiendrébéogo nous a appris à faire les départs de course : on met un genou à terre et un genou en l'air, et le pied avant à la limite des doigts.

Axel



Je pense que faire du sport est utile dans la vie de tous les jours. On croit qu'on est faible, alors qu'en fait, on est fort en sport. Et on fait de la piscine et on a fait du saut en longueur, des courses où on se chronomètre ; j'ai fait 7 secondes, c'est énorme ! Alors faites du sport, vous aussi vous pouvez me battre !
Hénoch